



Déjeuners miniers | Mining breakfasts

 24 janvier 2024 | 8 h à 9 h 30

 1250 boulevard René-Lévesque Ouest - Bureau 2500, Montréal, QC
[Coordonnées](#)

(ENGLISH VERSION BELOW)

SIDEX, le Fonds de solidarité FTQ, Fasken – nouveau commanditaire –, PWC, la Caisse de dépôt et placement du Québec et Investissement Québec relancent les dîners miniers à Montréal – sous forme de déjeuners désormais – et vous convient au premier de cette nouvelle série qui aura lieu le mercredi 24 janvier 2024 de 8H00 à 9H30 avec Jose Vizquerra - PDG de O3 Mining comme conférencier - dans les bureaux de PWC au 1250 boulevard René-Lévesque Ouest – Bureau 2500.

Les bureaux de Fasken et de PWC abriteront en alternance ces déjeuners miniers. Des frais de 15 \$ seront chargés pour le déjeuner lors de l'inscription en ligne. Aucun paiement ne sera accepté sur place.

Pour procéder au paiement qui confirmera votre inscription, vous devez virer 15\$ à l'adresse recevablemtl106@fasken.com. Le dépôt se fera automatiquement. Dans la description du transfert, prière d'indiquer Déjeuner minier du 24 janvier 2024 et votre nom.

[Inscrivez-vous à cet événement](#) dès aujourd'hui.

SIDEX, the Fonds de solidarité FTQ, Fasken – new sponsor –, PWC, the Caisse de dépôt et placement du Québec and Investissement Québec will resume the mining luncheons in Montréal – in the form of breakfasts from now on– and are pleased to invite you to the first of this new series which will take place on Wednesday, January 24, 2024 from 8:00 to 9:30 AM with Jose Vizquerra - CEO of O3 Mining - as speaker at the PWC offices at 1250 René-Lévesque Boulevard West – Suite 2500.

The Fasken and PWC offices will alternately host these mining breakfasts. A \$15 fee will be charged for breakfast upon online registration. No payment will be accepted on site.

To proceed with the payment that will confirm your registration, you must transfer \$15 to recevablemtl106@fasken.com. The deposit will be made automatically. In the transfer description, please indicate Mining Breakfast of January 24th, 2024 and your name.

[Register to this event](#) today.

En collaboration avec



FASKEN



Conférencier invité



[Jose Vizquerra](#)

Président, chef de la direction et administrateur, Minière O3

Contact

Evenements Fasken
+ 1 514 397-7508

evenements@fasken.com